

JIS.CO.ID

Prajurit Laba-Laba Beraksi, Satgas Yonif 527/BY Karya Bhakti Bantu Jemaat Gereja GKI Yudhea Waghete Bangun Pagar

Achmad Sarjono - DEIYAI.JIS.CO.ID

Jun 29, 2023 - 09:15



DEIYAI - Satgas Yonif 527/BY melaksanakan karya bhakti membantu warga jemaat membangun pagar di Gereja GKI Yudhea Waghete yang terletak di Kampung Idege. Distrik Tigi, Kabupaten Deiyai, Kamis (29/6/2023).

Ikut membaaur dan sekaligus mengatasi kesulitan rakyat adalah prinsip yang harus diterapkan oleh seluruh anggota TNI dimanapun berada tidak terkecuali Satgas Yonif 527/BY.

Danpos Satgas Waghete Lettu Inf Rei Wenda, S.Tr.Han pada kesempatan ini menyampaikan bahwa kegiatan karya bhakti membantu warga sekitar tanggung jawab Pos merupakan kewajiban kami, kebetulan pada saat ini karya bhakti ini kami lakukan membantu jemaat Gereja GKI Yudhea Waghete yang sedang mendirikan pagar Gereja dan itu merupakan bentuk kepedulian kami.

Karena sarana Ibadah tersebut juga bagian dari kami, karena digunakan oleh Personel Satgas yang beragama Kristen beribadah, disamping itu juga untuk memupuk rasa Toleransi umat beragama, keakraban dan mewujudkan kemanunggalan TNI-Rakyat," jelas Danpos.

" Danpos Satgas Waghete Lettu Inf Rei Wenda, S.Tr.Han menambahkan pembuatan pagar gereja ini sudah dirancang lama oleh pengurus Gereja dan kami sebagai personel Satgas hanya bersifat membantu dan bergotong Royong. Pengurus Gereja, Bapak Marthen sekilas menyampaikan kepada saya bahwa pembangunan Pagar ini bertujuan yang pertama yaitu agar memiliki tingkat Keamanan, yang kedua halaman gereja terlihat rapi serta enak dipandang mata, yang ketiga membatasi hewan ternak warga yang masih berkeliaran dan buang kotoran sembarangan itu tujuan dibangunnya Pagar ini dan yang paling penting adalah jemaat Gereja GKI Yudhe Waghete lebih nyaman pada saat beribadah," Ujarnya.

Ibu pendeta Gereja GKI Yudhea Waghete Sdri. Lensi Larenaung. S.Th. menyampaikan terima kasih kepada Personel Satgas Yonif 527/BY dan TNI yang pernah datang membantu pembangunan pagar gereja. "Kehadiran Personel TNI sangat membantu dan memotivasi warga pada saat bekerja. Saya mewakili Jemaat mengucapkan Terima kasih Tuhan Memberkati". Pungkasnya. (*)